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「ここるの中を見つめよう
博愛を広げるためにJ

Rコ会長 カ ルヤン ′ ネヽルジー

「心織―転J
RⅢ 2720地区方′ヽナー 本 田 光 臓

「力を含わせようよ
練本グリーンRC含 長 江 上 採 弘

|:「地区方針‐ !

宅 !チ

第1043回

201+2012年度 第42回

【例 会】

1 開会・点鐘 18:30

2食 事と交歓

◆ 熊 本グリーンローターアクト会員(5人)

坂□ 博美 君、岩森 悠 君、暴田 美喜 君、

荒木 優祐 君、後藤 里奈 君

◆ 熊本グリーンローターアクト入会候補者(1人)

結方夕里香 君

の 握 手

【2012年6月4日】

「ロータリーの歩みJと題しての講演がありまし

た。何度か聞いたようなお話ではありましたが、
回―タリーの発足時の思いや考え方を再認識さ

せていただきました。グリーンクラブの場合も同

様で設立当時の話や奉仕の内容を振り返るの

も良い事かと思いました。チャーターメンバーの

方もたくさんいらつしゃいますので話を聞く機会

を作つていきたいものです。

幹 事 報 告 松山優喜 幹事)

口 報告事項 (その他の回―タリー関係)

① 2011～ 12年度 東日本大震災復興支援金」

受付縮切のお知らせ(本国ガバナーより)

5月22日 現在2600万 円以上の義据金をお預

かり致しました。その内、3月 22日にRI第2520地

区へ700万 円、3月29日にRI第 2530地 区へ700

万円送金致しました。残金は全て「ロータリー希

望の風奨学金」(震災遺児への奨学金)へ送全

します。つきましては、5月 29日をもつて今年度

の支援金受付を締め切らせて頂きます。次年度

も継続事業としますので引き続き宣しくお願い

致します。

② ll回 日韓親善会議について

日時 2012年8月 31日 (全)～9月 コ日(土)

開催 |グランドブリンスホテル新高輪
「飛天の間」

会費 22000円

特別講浸‐回中作次次期国際ロータリー会長

基調講演 !緒方貞子氏(第2期 回―タリー国際

親善奨学生 第8代国連難民高等弁務官)

※参加希望の方は事務局までご連絡下さい。

会 長 ス ピ ー (江上 泰弘 会長)

今晩は。

今日は多くの回―タアクトクラブの会員の皆さん

との 合同例会です。こんなに賑やかな例会は久じ

ぶりです。今季最後の合同炉1会になりますが 新年

度が始まつたころは3名でのスタートだったアクトク

ラブも現在の会員数は10名です。充実した例会の

運営と奉仕活動の賜だと思います。また、新世代委

員会の山下室介委員長の頼張り|ヨま、とつても感

謝しております。次年度Fま、2720地区アクトクラブの

研修会のホストも担当してもっと忙しく、活発に動き

回られることと思います 期待しております。

先週末は、第3分区と第4分区の合同のIMが あり

ました。これまた今季最後の地区の行事になりまし

たが、30名程の参加があり 山崎パストガバナーの

【6月 】 卓話スケジユール

11日  「次年度 第 2ロ クラフ協議会J★ 例会時間 2030迄 延景

18日  室 長 会 長工け  目 J会長 幹 言 SAA 検 ひ6常 任雲長長退任T‐r7

25日 「夫婦会J(於 |ホテルキ十ッスル)

グリーン クラブの例会口がきても、
出席するかどうか決めるには及び
ません。というのは 私 にとって出
席は決まりきつた事だからですぉこ
れは、日―タリーに入会したとき
受入れた義務の一つです。

の
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口 例会変更

● 熊本水前寺公園RC

6月20日 (水)の例会は、親睦最終炉1会のため、

同日1830よ リギャラリーカフェアークにて行い

ます。
6月27日 (水)の例会は、定款第6条第1節に基

づき、取りやめます。

● 蕪本北RC

6月21日 (木)の例会は、慶祝家族会のため、

8:30より料亭「新茶家」にて行います。

誉 クラブ管理運営委員

出 席 報 告

委 員 会 報 告

①  6月 の卓話スケジユール案内

報告者|プログラム担当長 中島 光司 会員

②  「ジェガイモ掘りの報告

革R告者:農 業委員会 イ山波 )羊A会 員

昨日の日曜日、ジャガイモ掘りをしました。新ジヤ

ガが沢山保れてなかなか豊作でした。今回は初

めて参加された子供さんやお孫さんなどの新た

な顔ぶれも多く、皆で楽しい一時を過ごす事が出

来ました。

6月  卓 話スケジュール

～ □―タリー親睦活動月間 ～

4日  □ ―ターアク ト現況報告と今後

★熊本グリーンローターアクトと台同例会

11日  「次年度 第 2回 クラブ協議会」

☆例会時間 20130迄 延長

18日 会長 ・会長エレクト・副会長 ・幹事 ・

SAA 及 び6常 任委員長退任挨拶

25日  「夫婦会J(歳 祝い会)

(於 :ホテルキャッスル 1lF)

♪6月 誕生祝 ♪

越 健次 君

絡方 恭子 夫人

松村 郁子 夫人

松山 翻美 夫人

石浦佐代子夫人

S10610

S29630

S34616

S19523

S42616

Happy Birthday′dear fe‖owvsl

左から 石 滴会員 松 山会員 迪 会員

ヤ

慶 事

田Ⅲ純司 ク ラブ管理運営委員

会 員 総 数 26名 出 席 率

６

月

４

日

出席免除会員数 0名

8077%

計算上会員数 26名

出席会員数 21名

５

月

２‐

日

前回の出席会員数 18名

7600%

メークアップ数 1名

修正出席会員数 19名

メークアップ済み会員及びメークアップ訪間先

5/8熊 本グリーンローターアクト ロ中 君



ス マ イ ル 仙波 洋八 会員

0江 上 泰弘 君・松山 優喜 君

「□―タ
ーアクトのき桟ようこそいらっしゃいま

した。今年度は会員さんも増え、活発な活動が

出来ているようですね。山下新世4t委員長ご

苦労様でした。来年の地区の□―ターアクト研

修のホストも頑張つて下さい。J

●宮崎 春雄 君

「う年度私もいよいよ85歳の老年期になり、体

調が蒸く、先般来例会の欠席をお許し下さいゎ

第一定元が55くなり、我が家の大掃除中に椅子

の上より転倒し、左肩脱日一部骨折れ、心臓動

lFF瘤の帳査入院等の為、今後も例会欠席、奉仕

活動もままならぬ状態にて大変往‖迷惑をかす

ると思いますがよろしくお願い致します。J

●趙 健 次 君

①「誕生祝いをして頂き、誠にありがとうござい

ました。巻様の反情に感調します。J

②「□―タ
ーアクトの営様、アクトの会に欠席が

続きますが宣しくお願い致します。」

③ 「宮崎会員、久し振りです。大変嬉しく忌いま

す。J

●上日 観一 君

「8乍Blcrじゃ4」‐いもの収穫祭お疲れ様でした。

私よ今回、種いも植え、車取り、収穫、全て出席

が出来ず申し訳ないと思っています。長男と次

男の嫁がじやがいもを沢山持つて来ました。あ

りがとうございました。松村さん、1出波さん今後

も宣しくお願い致します。」

●中島 光司 君

「3乍日よじゃがいも掘り、巻さんお疲れ様でし

た。私は最後の3倉間の出席で、たまねぎとじゃ

がいもを沢山頂き申し訳ありません6是非、じゃ

がしヽも掘りとグリーンロータリー震固を「□一タ

リーの反」に投稿したいと思います。又、今日は

例会場がパツと明るくなつた様です。アクトの巻

さんありがとうございます 1」

●本田 悟士 君

「熊不グ リーンローターアクトとの合同例会にス

マイルします。(来訪を歓迎致しますというと他

人行儀ですよね ?)J

●伊津野良治 君

「アクトの後藤里奈さんが今日お隣りでした。舞

い上がりそうですが、上がりませんでした。」

●河島 一夫 君

「牙ウムの菊池直子が捕まった事は昨日知って

いましたが、出てくる前に通報で摘まったと聞

いて、家内にその事を言つたら「1,000万ヨ !J

という返事だけでした。」

●康坂 彰雄 君、十時義七郎 君、他波 洋八 君、

葉 高 源 君、栗出 義則 君

①「□―ターフクトの皆さん、久し振りです。若いつ

ていいですね。私達もあの頃を思い出します。」

②「3乍日のじゃがいも掘り、ご苦労様でした。新ら

しい顔の子供運が沢出現れて楽しそうにしてい

たので、一番嬉しく思いました。」

3例 会プログラム

卓話
「ローターアクトの現況報告と今後J

坂口博美会長

【20ⅢⅢ-20124F】ョ 惚谷ヽ言】

今期の活動の方針として、l RCとの連携2定期的

な活動(奉仕活動 スポーツ懇親イベント)の実施
3クラブ内メンバーの親睦を深める4地 区内アク

ターとの交流を図る5クラブテーマ「成長」を実行

する、以上の5つを掲げておりました。手前味噌な
がら、どの項目も達成できたと思つております。

lRCと の連携―今期は年頭3名 の会員数からス

タートしましたが、RCの 皆様のお力添えもあり現

在7名増の10名で活動しております。例会活動に

おきましては、毎回例会岸Rの形で皆様に報告させ

て頂いております。月一度の理事会の内容も、議

事録を提出させて頂いております。

2定 期的な活動(奉仕活動 スポーツ懇親イベン

ト)一児童養護施設へのイベントボランティアス

タッフとしての参加を行いました。またRCの 皆様
にもご参加頂いたスポーツ懇親イベントも2回開催
いたしました。来期も引き続き実施していきたいと

思つております。

3クラブ内メンバーの親睦を深める一グリーン

RACで は例会後に必ず食事会を実施しておりま



す。クラブ内のみならず、他クラブからのゲストやRCの方々と楽しい時

間を過ごすことができております。また月に一度、食事会の場において

会員の誕生会を開催し、誕生日ケーキを食べたり、ブレゼント交換を行

うなどクラブ内の親睦を図つております。

4地区内アクターとの交流を図る―クラブ内の活動だけでなく、地区 分

布緊辱ぷ許梶揮2堺詫格ヤ黙夢納 苫松鑓
極的に地区行事へ参加していきたいと思います。

示母穏 蘇 鯖 鼈 鯛

ヨ負になる楽しい充実した例会が開催できております。是う:一度は私達の

例会を見ていただきたいと思つておりますので、例会へのご参加お待ちしております |

また、来期は地区RAttlt4会のホストクラブを務めます。今月から坂口実行委員長を中心に実行委

員会を開催し、来期の研修会に向けて動き始めております。2010年6月15日16日に熊本市内にて開催

いたしますので、RCの皆様にもホストクラブの提唱RCとして是非ご参加頂きたく存じますので、よろしく

ぉ願いいたします。

【次年度役員】

来期は、会長!西村あかね 幹事:坂□博美 会計r桑田美喜 竹回昌世、以上の4名で三役を務めてま

いりますので、よろしくお願い致します。

【フリーマーケット実施報告】

3月の合同例会で、3/ 朝ヽこフードバルのフリーマーケットに参加するために商品提供を皆様にお願いし

ておりました。3/13は雨天の為、開催中止となつておりましたが、先日5/20に改めてフードパルのフリー

マーケットこ参加してまいりました。当日は一時雨が降つたりもしましたが、フードパル内でバラ祭りが同

時開催されていたこともあり、人出も多く、当日は34300円 の収益がありました。これも、皆様からご提供

頂いた商品のおかげです。ありがとうございました。収益金は今後のクラブ活動の資金にあてたいと思

います。

ちなみに、来期もまたフリマは開催したいと思つておりますので、お中元やお歳暮、引き出物などでこれ

は !と思うものがありましたら、私達アクトのことをちらつと思い出して頂き、お宅の片隅にでも置いてお

いて頂ければ幸いです。今後ともよろしくお願い致します !

【今期活動の感想】

橋縄 琴憩議格号才事1言雷ず8卒与け、1分
バッデは必ず着用する」等々、そんな「あたりまえ」のこと

ばかりですが、知識や経験の浅い会員が多い今だから類■
こそ、「あたりまえ」を「あたりまえ」として定着させることが

必要です。来期もこの「基本」を大切にしつつ、楽しいグよ||
リーンRACの 活動を行つてまいりますので、RCの皆様にま

も見守つて頂きたく存じます。

そしてなにより、私達の一番励みになるのはRCの 皆様が

私達の例会に来て下さることです !次回、私達の例会で

皆様にお会いできるのを楽しみにしております !!

アクトメンノヽ一と

江上会長 松 山幹事 出 下新世代霞員長

岩森 悠 幹事


